

# Mujer de Los Cuadros se mandó duro Jugó de viva y de magistrada

◆ **ANDREY BERROCAL G.**

andreyberrocal@lateja.co.cr

**Una mujer de** apellido Campos soñó en grande y jugó de viva haciéndose pasar por la magistrada Zarela Villanueva. Casi nada.

La “única” diferencia es que la bichilla vive en Los Cuadros, en Purral de “Goico”, y la magistrada en Cartago.

Probablemente la sospechosa había soñado con ser abogada, entrarle a los traspasos de terrenos como manda la ley, ganar bien y comprarse celus chuzos porque por eso mismo fue que ayer la hicieron pegada.

En diciembre del año pasado, la “magistrada” Campos intentó negociar una finca y compró tres celulares valorados en dos “melones” con una cédula falsa a nombre de su “colega” Villanueva.

A la magistrada real se le paró el pelo cuando le llegaron los cobros del crédito y después se dio cuenta



A la “licenciada” la sacaron de su barrio ayer. Nada que ver con la magistrada Villanueva de verdad. CORTESIA O.I.J.

de que había una impostora.

La Policía hizo en Agua Caliente de Cartago otro operativo relacionado con este caso y agarró a otra mujer, pero horas después la dejó libre.

Campos, con la ayuda de otras personas, falsificaron la cédula de la magistrada y buscaron a un abogado para hacer la venta de una finca. Sin embargo, el abogado se pellizó y no le entró al bisnes.